

# Coparmex-DF pide ombudsman

**Claudia Bolaños**  
claudia.bolanos@eluniversal.com.mx

La Confederación Patronal Mexicana (Coparmex) del Distrito Federal pidió apoyo al ombudsman capitalino para que sean respetados sus derechos humanos.

Preocupados por la delincuencia, la crisis financiera, el ambulante, la corrupción y las marchas, expresaron su deseo por contar con un ombudsman empresarial como el de Iztapalapa.

Durante una conferencia conjunta, Luis González Placencia, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), ofreció mantener con ellos un estrecho diálogo. Por principio se creará una mesa para conocer los problemas que el empresariado capitalino tiene.

El funcionario dijo que el organismo que encabeza no vela por intereses de sectores en particular, sino por todos los habitantes del DF.

"Y ustedes como habitantes deben tener garantizados todos sus derechos".

González Placencia dijo que, sin embargo, los dueños de empresas si se ven afectados en ciertos aspectos.

Tal es el caso de la corrupción y burocracia, en los que por falta de soluciones ágiles

se ven obligados a entregar cantidades monetarias para que sus negocios no les sean clausurados. Abundó en que la CDHDF realiza un diagnóstico de las leyes capitalinas, para conocer cuáles no funcionan adecuadamente.

## Reputan cierres viales

A solicitud de la Coparmex, diputados locales anunciaron que revisarán la ley de establecimientos mercantiles para permitir que personas puedan tener un pequeño negocio en su casa para vender algunas cosas sin necesidad de autorizaciones, pues sólo ocuparían un espacio pequeño.

Algunos de los empresarios mostraron su preocupación por los secuestros en la ciudad de México y una creciente delincuencia. Las marchas en las que se bloquean arterias fue otra de las preocupaciones. El presidente de la Coparmex Distrito Federal, Juan de Dios Barba, indicó que las autoridades deben actuar penalmente contra quien proteste cerrando vialidades.

Y dijo que no se requiere reglamentar las manifestaciones y hacer más leyes, pues con las que hay es suficiente. El líder empresarial mencionó que la normatividad ya sanciona a quienes realicen manifestaciones bloqueando el libre tránsito.



LUIS GARCÍA SOTO/EL UNIVERSAL

a Federal), pidió a la ALDF una mesa de Contreras

# gravó de salud

4 MIL 500

millones de pesos solicitó Salud DF a la Asamblea

5 MIL



REUNIÓN. El ombudsman capitalino (izq.) con empresarios

## EN BREVE

### » En Tlalnepantla inicia operativo de vigilancia policiaca

**TALNEPANTLA.** Ayer inició en este municipio el operativo Invierno 2009, en el que participan la policía municipal y la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), cuyos elementos vigilarán zonas industriales, bancarias y comerciales durante la temporada de cembrina. David Gary Maldonado, comisionado de la ASE, señaló que este tipo de operativos se extenderá al resto de municipios de la entidad, aunque Tlalnepantla es el primer gobierno municipal con el que firman un convenio de coordinación en la materia. En los próximos días firmará un convenio similar con los ocho municipios del valle de Toluca. (Juan Manuel Barrera)

### » Consumo de comida "chatarra" aumentó en 10 años

**TEXCOCO.** El consumo per cápita de tortillas disminuyó 25% y se incrementó el de sopas instantáneas, refrescos y frituras, en casi una década en México, lo que ha contribuido al aumento de la obesidad, dijo el director del Consejo Promotor y Regulsador de la Cadena del Maíz y Tortilla, Guillermo Campos Coy. En su participación en el "Foro Nacional Situación, Retos y Perspectivas del Maíz en México", en la Universidad Autónoma Chapingo, aseguró que cuando el consumo por persona era elevado, en nuestro país no se registraban problemas de obesidad y sobrepeso, como los que se tienen estimados ahora. En 1988 el consumo era de 94.8 kilogramos; en 2006 pasó a 70.85 kilogramos. (Emilio Fernández)